

HADOPI DANS L'URGENCE

Suite au vote à une très large majorité, de l'amendement 138 lors de l'examen en première lecture de la loi «Paquet Telecom» au Parlement Européen (cf. **édition du 25 septembre**), la Ministre de la Culture, Christine Albanel n'a pas tardé à réagir. Cet amendement que certains qualifient «d'acte de décès de la riposte graduée en Europe», précise que les restrictions «aux droits et libertés fondamentaux» des internautes ne peuvent relever que d'une décision des autorités judiciaires et en aucun cas d'une autorité administrative.



Pour Madame Albanel, son projet ne «porte en aucun cas atteinte aux droits et libertés fondamentaux». Elle juge également l'adoption définitive de cet amendement «hautement improbable». Rappelons que le Conseil de l'Union examinera le texte «Paquet Telecom» le 27 novembre prochain, avant sa deuxième lecture devant le Parlement début 2009. Mais le Ministère de la Culture, soutenu dans les jours qui ont suivi le vote de l'amendement européen, par presque toutes les sociétés d'auteurs françaises, entend bien faire passer sa loi avant cette date... Preuve en est, le porte-parole de l'UMP, Frédéric Lefebvre, voudrait que le gouvernement inscrive « en urgence » le projet de loi organisant la riposte graduée au Parlement.

La loi DADVSI sur les droits d'auteur est le dernier texte ayant été déclaré dans l'urgence... On se souvient du flop qu'avaient provoqué de telles mesures accélérées...

Source : **Le Monde**



Téléphonie

LA VOIP AU TOP... ET SURTOUT EN FRANCE

La téléphonie via l'ADSL connaît un succès grandissant en Europe et plus particulièrement en France. Selon une étude récente de TeleGeography portant sur treize pays européens, près de 43% des foyers français utiliseraient la VOIP pour téléphoner ! Ce chiffre place la France en tête du classement devant les Pays-Bas (31%) et la Norvège (22%). Un succès que l'on peut expliquer par l'arrivée de la Freebox en 2002 et des offres illimitées en téléphonie qui en ont découlé...

Avec la hausse des foyers se délestant de leur connexion analogique et donc de l'abonnement à l'opérateur historique, ce succès ne pourra que se confirmer dans les prochains mois et les prochaines années...

Source : <http://www.generation-nt.com/telephonie-voip-europe-france-fai-triple-play-skype-actualite-158621.html>

VOD

FREE HOME VIDEO FAIT DES ÉMULES

Inauguré depuis plus d'un an, le service de vidéo à la demande par abonnement, Free Home Vidéo, connaît depuis peu un nouveau concurrent. Lancé par le distributeur de films Wild Bunch, FilmoTV est donc une nouvelle plate-forme VOD, proposant pas moins de 500 films en ligne...



Mais parlons plutôt de SVOD (pour Subscription Video on Demand), car FilmoTV propose un système d'abonnement à 9,90 euros par mois. Pour ce prix, le consommateur peut s'offrir 50 films dûment sélectionnés et présentés, dont 25 nouveautés.

Tout comme Free Home Vidéo, le catalogue proposé sera renouvelé régulièrement. Cependant, aucune trace de série ou de films en Haute Définition... Autre différence notable, FilmoTV n'est actuellement disponible que depuis le réseau de Numericable ou depuis son ordinateur... Et rien ne dit pour l'instant qu'il rejoindra les vidéos clubs des autres FAI...

Source : **Le Figaro Economie**



Télévision

REDEVANCE AUGMENTÉE INDEXÉE

Le ministère de la Culture et de la Communication a présenté vendredi son budget pour l'année à venir. A l'intérieur de celui-ci, il y est confirmé que la redevance audiovisuelle sera désormais indexée sur l'inflation.

«Si la redevance n'est pas indexée, de fait elle baisse», a reconnu la Ministre de la Culture et de la Communication. En 2009, la redevance passera donc de 116 à 118 voir 119 euros. L'encaissement de celle-ci devrait rapporter en net 2,5 milliards d'euros, dont plus de 2 milliards seront reversés à la télévision publique...

Source : http://www.satmag.fr/affichage_module.php?no_theme=1&no_news=9539&id_mod=50

FAI

LE MONDE EST À VOUS

Ca y'est c'est fait, SFR vient de dévoiler sa nouvelle image. Nouveau logo, nouvelle signature et nouvelle box sont au rendez-vous... Des annonces ont également été faites au niveau des prochaines offres dont pourront bénéficier les actuels et nouveaux abonnés de SFR et Neuf Cegetel... Un compte-rendu de la conférence de presse est disponible à cette adresse (un nouveau site communautaire a également été créé pour l'occasion) :

<http://www.sfrnews.fr/forum/viewtopic.php?f=18&t=40>